



BILD: S/N/GÖ

Leichtathletik begeistert die Schüler

Das größte Schulsport-Projekt Salzburgs bringt derzeit wieder zahlreiche Schüler im Land in Bewegung. Nahezu täglich finden unter dem Motto „Leichtathletik macht Schule“ (LAMS) Wettkämpfe statt – für viele ist es der erste Kontakt mit Startblöcken oder Hochsprungmatten. Organisatorin Herta Viertbauer freut sich über Unterstützung von Landessportorganisation, Landesschulrat und Salzburger Leichtathletikverband und sagt: „Insgesamt rund 2500 Schülerinnen und Schüler machen heuer mit, erstmals können wir in allen Gauen eine Bezirksmeisterschaft abhalten.“ Infos: www.s-lv.at.